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Работники строительства! Настойчи

во добивайтесь своевременного ввода 

в действие производственных мощно

стей и объектов! Стройте добротно, 

экономично на современной техни

ческой основе!

(Из Призывов ЦК КПСС)
В

Пролетарии всех стран, соединяйтесь;)

Светловский
СТРОИТЕЛЬ

ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА

■№£31
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В МИКРОРАЙОНЕ «КОМСОМОЛЬСКИЙ»
Микрорайон «Комсомоль

ский» — перспектива разви
тия крупнопанельного до
мостроения по принципу мас
совой застройки на ближай
шие годы. Сегодня ведется 
пока еще инженерная подго
товка микрорайона, а на ме
стах будущих домов подни
маются первые фундаменты.

В третьем квартале здесь 
хорошо поработала бригада 
монтажников нулевого цик
ла Г. Г. Кожевникова. В до
стижении СУ-29 первого ме

ста за третий квартал — не
малая заслуга этой бригады. 
За три месяца ею уложено в 
фундаменты почти две ты
сячи кубометров железобе
тонных изделий. Не снижа
ется трудовой накал и в ок
тябре, хотя условия работы 
из-за низкой подготовленно
сти площадки, плохой пого
ды и тяжелого грунта очень 
сложные. К празднику брига
да Кожевникова завершит 
«нуль» дома № 16 на 215 
квартир и перейдет на дом 
№ 26.

ВСТРЕЧАЯ ПРАЗДНИК
61-ю годовщину Великого 

Октября труженики нашего 
домостроительного комбина
та встречают высокими про
изводственными показателя
ми. За девять месяцев этого 
года работники ДСК пере
выполнили план по вводу 
жилья в эксплуатацию на 
8000 квадратных метров. 
Справились. -с планом по 
строительству жилья все 
наши генподрядные управле
ния. Неплохие показатели и 
у «нулевиков». Так, коллек
тив СУ-20 выполнил план на 
100,6 процента. Причем рост 
к прошлому году составил 
22,2 процента. У работников 
СУ-29 план выполнен на

ВПЕРЕДИ
К Октябрьскому праздни

ку СУ-13 готовится сдать 
дом № 50 в квартале 3—4 
Сортировки. Сейчас на доме 
сосредоточены лучшие силы 
управления. Последние опе
рации выполняют штукату
ры бригады В. С. Бабиной и 
плотники П. А. Александро-

103,4 процента, а рост к 
прошлому году составил 
21,7 процента.

Есть рост по объему стро
ительно - монтажных работ у 
коллектива СУ-27 и СУ-28, 
по сравнению с этим же пе
риодом прошлого года он 
составил соответственно 
24,1 и 8,5 процента. Уверен
но справились с планом по 
росту производительности 
труда коллективы СУ-1, 
СУ-20, СУ-28, СУ-29. Мы 
поздравляем передовые кол
лективы и всех тружеников, 
комбината с праздником Ок
тября, желаем новых трудо
вых успехов.

НОВОСЕЛЬЕ
ва. Большой объем работ 
выполнили за последние две 
недели маляры С. И. Лебе
девой.

К празднику въедут ново
селы в первый дом из ком
плекса трех «двенадцати
этажек» в квартале «В» Ака
демического микрорайона.

ПО ЗАСЛУГАМ
И ЧЕСТЬ

Как уже известно, 
стройуправление № 1 за- 
няло в третьем квартале 
первое место по домостро
ительному комбинату. За 
всю историю управления 
не приходилось нам сда
вать за квартал столько 
полезной площади. Город 
получил 522 новых квар
тиры. Завершено строи
тельство почты в поселке 
Синие Камни.

Наивысших результа
тов по производительно
сти труда добились маля
ры Е. П. Маряхиной и 
штукатуры 3. С. Калини

ной, занявшие вторые 
классные места по ДСК. 
Большой вклад внесли в 
успех коллектива управ
ления бригады плотников 
В. А. Королева, маляров 
В. Ф. Устюгова, штукату
ров Г. С. Ткаченко, ка
менщиков А. Г. Автаева. 
С воодушевлением труди
лись коллективы комсо- 
мольско - молодежных 
бригад на завершающем 
этапе трудовой вахты в 
честь 60-летия ВЛКСМ. 
Штукатур С. Шурыгина, 
плотник Б. Малафеев, ма
ляр Н. Ильина получили 
право подписать рапорт 
комсомолии ДСК юбилею.

Сейчас главные силы 
СУ-1 сосредоточены на 
доме № 33 в квартале 

3—4 Сортировки, сдать 
который к 61-й годовщине 
Октября обязался участок 
№ 1. Прошла уже ведом
ственная комиссия, и, 
если не подведут субпод
рядчики и СУ-20 с благо
устройством, к празднику 
горожане получат еще 72 
новых квартиры.

П. ГОРБАЧЕВ, 
председатель 

постройкома СУ-1.

ТАК ДЕРЖАТЬ!
Коллективом управления 

№ 28 выполнен объем
строительно - монтажных 
работ за девять месяцев 
на сумму 9334 тысячи руб
лей, что на 7,5 процента 

больше достигнутого за тот 
же период прошлого го
да. Производительность 
труда по сравнению с про
шлым годом возросла на 
4,6 процента. Успешно вы
полнили принятые социа
листические обязательст
ва в честь 61-й годовщины 
Октября монтажники брига
ды Е. Палева. Выработка на 
одного рабочего составила 
81 222 рубля против 64 773 
рублей по плану.

Эти успехи достигнуты 
благодаря самоотвержен
ной работе всего коллекти
ва, и прежде всего комму
нистов. В первых рядах ша
гают коммунисты А. Рач
ков, В. Бушуев, Н. Лав
рентьев, М. Семков и дру
гие. Сделано немало, но 
еще большие задачи стоят 

перед коллективом в пос
леднем квартале года. В 
деле повышения качества и 
производительности труда 
четвертый квартал должен 
стать решающим.

Ю. ЕНИВАТОВ, 
секретарь парторгани

зации СУ-28.

ПОТРУДИЛИСЬ
НА СЛАВУ

Бригада коммунистиче
ского труда управления 
производственно - техниче
ской комплектации ДСК, 
которую возглавляет кава
лер ордена Трудовой Сла
вы III степени Тамара Яков
левна Балукова, небольшая. 

В нее входит всего шесть 
работниц, включая и брига
дира. Однако они полно
стью обеспечивают потреб
ности отделочных стройуп
равлений в обоях на стены 
и потолки.

У себя на участия обой- 
щицы кроят обои, подби
рают их по цветам, комп
лектуют по квартирам. В ми
нувшем третьем квартале 
потребность строителей в 
обоях была удовлетворена 
с лихвой: план перекрыт 
бригадой на 32 процента. 
Успех достигнут за счет ме
ханизации рабочих опера
ций, благодаря большому 
опыту и высокой дисцип
лине членов бригады.

Л. ГЛУХИХ, 
начальник планового 

отдела УПТК,



ВЫЙТИ НА НАМЕЧЕННЫЕ РУБЕЖИ- ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА КОММУНИСТОВ
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25 октября состоялось партийное отчетно-вы
борное собрание домостроительного комбината. 
С докладом о работе парткома выступил секре
тарь Н. И. СПИЦЫН. В работе собрания при
няли участие секретарь горкома КПСС И. А. 
СТАДНИКОВ, первый секретарь Кировского 
райкома КПСС Е. П. СТЕПАНОВ, инструктор 
Кировского райкома КПСС Р. Д. БУНЕЕВА.

Новым секретарем парткома избран В. Ф. 
МУРЗИНОВ.

ММНЯЯМММММ1 яммммямм

Из отчетного доклада секретаря парткома 
ДСК Н. И. СПИЦЫНА

Партком направлял свою давно постановление ЦК 
работу на повышение ро- КПСС «О работе парторга- 
ли коммунистов в решении низации объединения
хозяйственных и политиче- «Турбомоторный завод» им. 
ских задач, на усиление ор- К. Е. Ворошилова, подчер- 
ганизаторской и политиче- кнувшее авангардную роль 
ской работы, мобилизацию коммунистов в борьбе за 
коллектива на выполнение успешное выполнение за- 
планов жилищного и граж- дач, стоящих перед коллек- 
данского строительства. тивом. На собраниях все-

Большая организацион- сторонне и объективно про- 
нс-партийная и массово-по- анализирована партийная 
литическая работа по моби- работа, хозяйственная де- 
лизации трудящихся на вы- ятельность в подразделе- 
полнение плана и социали- ниях комбината. В обсуж- 
стических обязательств дении отчетных докладов 
проводится парторганиза- партбюро приняло участие 
циями завода ЖБИ, строи- свыше ста человек, то есть 
тельных управлений, что выступил каждый четвер- 
позволило достойно ветре- тый.
тить первую годовщину Массово - политическая 
новой Конституции СССР, работа в парторганизациях 
Взятые обязательства вы- стала ближе к производст- 
полнены: 70 процентов жи- ву, предметнее, глубже по 
лья от годового объема идейному содержанию. Что 
сдано к 7 октября. же делается парткомом в

Во всех парторганизаци- этом направлении?
ях прошли отчетно-выбор- В организации системы 
ные собрания. Как доку- партийной, комсомольской 
мент огромной политиче- политучебы и экономиче
ской важности восприняли ского образования паот- 
коммунисты вышедшее не- ком 'руководствовался по-

становлением ЦК КПСС «О 
задачах партийной учебы в 
свете решений XXV съезда 
КПСС». В 1977/78 году ра
ботали 21 политшкола, 3 
семинара с охватом 505 
человек, в том числе 252 
коммунистов. ,

Одной из возможностей 
индивидуальной работы яв
ляется наставничество. 240 
наставников шефствуют над 
270 молодыми рабочими. 94 
человека из общего числа 
наставников — коммуни
сты и комсомольцы.

В этом году при партко
ме организован универси
тет рабочей - педагогики, 
где 85 наставников получат 
необходимые знания по во
просам педагогики, воспи
тания, психологии и пра
вовых знаний. Новому со
ставу парткома предстоит 
продолжить работу с на
ставниками.

С другой стороны, в ря
де случаев действенность 
пропагандистских и агита
ционно - массовых меро
приятий . низкая, не дости

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ В ПРЕНИЯХ

гает цели. Об этом свиде
тельствуют факты невыпол
нения отдельными подраз
делениями плановых зада
ний по вводу жилья и каче
ству строительства, а так
же по повышению произво
дительности труда. Не чем 
другим, как низким уровнем 
воспитательной работы, 
нельзя объяснить большое 
количество нарушений тру
довой дисциплины.

Всего по комбинату за 
9 месяцев этого года со
вершили прогулы 694 че
ловека. Особенно неблаго
получно обстоит дело в 
строительных управлени
ях № 20 и № 7. На заво
де ЖБИ им. Ленинского 
комсомола совершено 512 
прогулов!

Нарушителей, прогульщи
ков, пьяниц в иных коллек
тивах не заставляют дер
жать ответ за свои поступ
ки. Товарищеские суды, со
веты профилактики, сове
ты наставников для борьбы 
с ними не используются.

Анализ движения рабо

чей силы в подразделени
ях ДСК показывает, что, 
несмотря на принимаемые 
меры по сокращению те
кучести кадров, уровень ее 
за последние два с поло
виной года имеет тенден
цию к повышению.

Например, в управлении 
№ 13 питание в передвиж
ной столовой не организо
вано, не уделяется внима
ния улучшению состояния 
бытовок и организации 
участковых городков. Мед
ленно берутся на вооруже
ние средства малой меха
низации на отделочных ра
ботах. Не случайно здесь 
самая большая текучесть 
кадров — 12,8 процента. По 
сравнению с девятью меся
цами прошлого года эта 
цифра увеличилась в дза 
раза.

Партком вместе с адми
нистрацией комбината вы
нужден был укрепить этот 
участок. На должность за
местителя начальника по 
кадрам и быту поставлен 
коммунист М. А. Кольцов.

Партийная организация 
комбината объединяет 12 
первичных партийных орга
низаций, в которых имеет
ся 11 цеховых и 8 партий
ных групп. На учете состоит 
397 членов КПСС и 34 кан
дидата 72 процента комму
нистов имеют высшее, неза
конченное высшее, сред
нее, среднетехническое об
разование, работают на ос
новных участках производ
ства. За 9 месяцев 1978 го
да парторганизация вырос
ла на 23 человека.

Партком, первичные 
партийные организации про
водят большую работу по 
повышению роли и автори
тета партийных собраний. 
Большинство партбюро для 
подготовки собраний прив
лекают широкий круг ком
мунистов. На партсобрани
ях завода, СУ-7, СУ-13,
СУ-1, СУ-15 стали чаще 
практиковать отчеты ком
мунистов о выполнении ими 
решений предыдущих со
браний, Устава КПСС. С 
коммунистов стали более 
требовательно спрашивать 
за выполнение поручений. 
Партком одобрил и реко
мендовал опыт партийной 
организации СУ-15 по ис
пользованию критики и са
мокритики в деле повыше
ния активности и ответст
венности коммунистов.

Говоря о недостатках, 
следует подчеркнуть, что 
не все еще партийные орга
низации добились активно
го участия коммунистов в 
партсобраниях, в ряде парт
организаций явка на собра
ния составляет не более 75 
процентов.

Особое значение приоб
ретает работа с кадрами. 
Сложилась определенная 
система повышения дело
вой квалификации пар
тийного актива: семинары, 
школы, конференции, об
мен опытом работы.

В постановлении ЦК 
КПСС по объединению 
«Турбомоторный завод» 
подчеркивается необходи
мость дальнейшего укреп
ления дисциплины, исполь
зования критики и само
критики в воспитания кад
ров. В практике парторга
низаций были такие факты, 
когда отдельные коммуни
сты переставали критиче- 
чески оценивать результа
ты работы, вставали на путь 
игнорирования приказов, 
нарушения дисциплины, 
проявляли зазнайство и 
высокомерие, пытались за
жимать справедливую кри
тику. Партком привлекал 
таких коммунистов, руково
дителей к ответственности, 
выносил партийные взыска
ния.

Партком оказывал практи
ческую помощь обществен
ным организациям и осуще
ствлял контроль за их ра
ботой. На заседаниях парт
кома обсуждалась работа 
профсоюзной организа
ции. Большое значение для 
улучшения профсоюзной 
работы имеет постановле
ние «О работе объединен
ного постройкома по руко
водству социалистическим 
соревнованием». В резуль
тате его выполнения появи
лись новые формы сорев
нования, совершенствует
ся организаторская работа 
в коллективах. Сделано в 

этом направлении много, 
но не все.

Постройком недостаточ
но контролирует ход и под
ведение итогов соревнова
ния, не совершенствует 
формы работы по настав
ничеству, слабо руководит 
обновлением наглядной 
агитации.

В отчетном периоде улуч
шилась работа комсомоль
ской организации. Комитет 
ВЛКСМ под руководством 
парткома проводит работу 
по достойной встрече 60- 
летия ВЛКСМ, комсомоль
цы и молодежь добились 
больших трудовых успехов. 
Вместе с тем многие ком
сомольцы проявляют пас
сивность в общественной 
работе, некоторые несвое
временно платят членские 
взносы, нарушают трудо
вую дисциплину.

Партком, партийные орга
низации постоянно совер
шенствовали формы и ме
тоды партийного руководст
ва хозяйственной дея
тельностью в отчетном пе
риоде. Основные направле
ния — это комплексный 
подход в развитии строи
тельства и завода, внедре
ние достижений научно- 
технического прогресса 
родственных производств, 
реконструкции, совершен
ствование управления, по
вышение качества и завод
ской готовности изделий, 
улучшение качества жилья, 
дальнейшее развитие соци
алистического соревнова
ния, привлечение трудя
щихся к управлению произ
водством, внедрение НОТ 
на рабочих местах.

Разработанный долго
срочный комплексный план 

экономического и социаль
ного развития комбината 
до 1990 года явился про
граммным документом по 
руководству работой хозяй
ственных руководителей, 
первичных партийных орга
низаций, он позволяет ква
лифицированно оказывать 
помощь и партийное воз
действие на техническое со
вершенствование, выполне
ние социальных и культур
ных мероприятий.

Перспективный план ра
боты парткома, который 
предусматривал оказание 
помощи и контроль над вы
полнением главных, узло
вых проблем долгосрочно
го плана развития комбина
та, охватывал все стороны 
хозяйственной деятельно
сти.

Партийные организации 
улучшили свою работу по 
мобилизации коллектива на 
выполнение стоящих задач. 
Большая организаторская 
работа проведена по рас
пространению соревнова
ния за досрочное выполне
ние заданий пятилетки по 
разработанным пятилет
ним бригадным планам. 
Всего в социалистическом 
соревновании в комбинате 

участвуют 5349 человек, из 
них в движении за комму
нистический труд 3536 че
ловек, 1824 человека имеют 
это звание, 129 бригад бо
рются за звание коллекти
ва коммунистического тру
да, 43 бригадам это звание 
присвоено.

Партком заметно улуч
шил руководство первичны
ми партийными организа
циями по повышению их 
роли в решении хозяйствен
ных и политических задач 
по выполнению государст
венных планов в подразде
лениях ДСК после отчета 
партийного комитета по ру
ководству первичными пар
тийными организациями в 
свете постановления ЦК 
КПСС по г. Златоусту на 
бюро Кировского РК КПСС.

Благодаря постоянному 
контролю со стороны пар
тийных организаций за про
ведением смотра-конкурса 
резервов повышения произ
водительности труда и ка
чества за 9 месяцев в нем 
приняло участие 678 чело
век, поступило 426 предло
жений с экономическим эф
фектом 280 тысяч рублей. 
По итогам смотра за первое 
полугодие 1978 года комби

нату присвоено классное 
место в районе и вручена 
Почетная грамота.

Два года и девять меся
цев пятилетки были для 
коллектива периодом на
пряженного труда. Мы не
однократно завоевывали 
классные места во Всесоюз
ном, областном, городском 
социалистическом сорев
новании. Значительная ра
бота проведена коллекти
вом завода по реконструк
ции, освоению новых видов 
изделий, улучшению завод
ской готовности. В целом 
комбинат в этой пятилетке 
обеспечил выполнение пла
на сдачи жилья: ввел 
969,2 тысячи квадратных ме
тров при плане 930,5 тысяч-и. 
Однако неудовлетворитель
но работают в течение это
го времени коллективы 
СУ-27, СУ-28, СУ-29 и
СУ-20. Задача нового со
става парткома — организо
вать работу и контролиро
вать ход выполнения ком
плексной программы роста 
производительности труда.

18 октября 1977 года бю
ро обкома партии рассмот
рело вопрос «О дальней
шем совершенствовании 
и перспективе развития 

КПД в г. Свердловске». 
Прошел год. Как же выпол
няются намеченные меро
приятия? Большинство из 
них в стадии выполнения. 
Есть необходимость обра
тить внимание коммуни
стов на те мероприятия, ко
торые не выполняются. Из 
2571 тонны оснастки для 
введенных в эксплуатацию 
площадей на заводе ЖБИ 
изготовлено только 546 
тонн. У комбината в этом 
году 30 заказчиков, что 
приводит к неоднократно
му изменению плана и 
двойному планированию. 
Функции генподрядчиков 
по нулевым циклам СУ-20 
и СУ-29 Стройбанком и за
казчиками не признаются. 
Реконструкция УПТК не за
кончена.

Неполное выполнение 
этих мероприятий является 
причиной неустойчивой ра
боты ДСК.

Партком считает, что ос
новная задача коммунистов 
до конца года состоит в 
том, чтобы сосредоточить 
внимание на пусковых объ
ектах, выполнить план и со
циалистические обяза
тельства по вводу жилья и 
объектов соцкультбыта.

СИЛОЙ ИНИЦИАТИВЫ
Из выступления Ю. И. ЕНИВАТОВА, 

секретаря партбюро СУ-28

За истекший период в 
коллективе СУ-28 в ходе 
социалистического сорев
нования за досрочное вы
полнение заданий деся
той пятилетки родились 
новые патриотические на
чинания трудящихся, ко
торые весь свой опыт, 
знания, мастерство на
правляют на успешное 
претворение в жизнь ре
шений XXV съезда 
КПСС. Это прежде всего 
ценная инициатива «Пя
тилетнее задание—мень
шим составом». За счет 
высвобожденных рабочих 
у нас в управлении соз
дана новая бригада по 
монтажу соцкультбыта, 
которой руководит ком
мунист Рачков А. А.

Наши рабочие, высту
пившие и поддержавшие 
инициативу «Пятилетнее 
задание — меньшим со
ставом», проявили цен
ную инициативу, которая 
одобрена ЦК КПСС. Но 
не все еще у нас гладко. 
Есть недочеты в органи
зации труда, обеспечении 
материалами. Бригада 
А. Садртдинова заканчи
вает монтаж сдаточного 
дома № 1 на Веере. Дело, 
здесь идет к завершению. 
Однако появились допол
нительные работы по ви
не завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Ко
миссия, в которой прини
мал участие и представи
тель завода, отметила, 
что из 48 проверенных 
изделий ПВ6 в 24-х заби
ты каналы для электро
проводки.

Вновь созданная брига
да А. А. Рачкова по мон
тажу соцкультбыта по
стоянно решает пробле
мы, которые преподносят 
«нулевые» управления. 
К примеру, магазин № 2 

в квартале Сортировоч
ный, который с нетерпе
нием ждут новоселы, 
монтируется с февраля 
из-за неготовности фун
даментов. До настоящего 
времени не сданы фунда
менты магазина «Моло
ко» УЗХМ.

Партийный комитет 
неоднократно рассматри
вал на своих заседаниях 
вопросы комплектной по
ставки изделий заводом 
ЖБИ, работу «нулеви
ков», тем не менее во
просы эти остаются от
крытыми.

В настоящее время 
бригада В. М. Сыщенко 
работает по совмещенно
му графику производства 
работ, по опыту москов
ских строителей. В брига
ду влились плотники, 
штукатуры. Трудится 
коллектив по принципу 
«Сделал свое — помоги 
товарищу». Сегодня 
бригада В. М. Сыщенко 
работает в счет октября 
1979 года. Партийная ор
ганизация СУ-28 имеет 
все основания сказать, 
что бригада В. М. Сы
щенко с принятыми на 
пятилетку социалистиче
скими обязательствами 
справится досрочно.

Для повышения эконо
мических знаний рабо
чих мы решили прово
дить экономическую уче
бу в бригаде В. М. Сы
щенко по двухгодичной 
программе. В бригаде 
Е. С. Палева будет про
веден годичный лекторий 
«У политической карты 
мира». Мы, коммунисты 
управления СУ-28, пол
ны решимости сделать 
все, чтобы задачи, по
ставленные перед нашей 
партийной организацией, 
выполнить.

12 октября текущего 
года на отчетно-выборном 
собрании коммунисты за
вода заслушали работу 
партийного бюро в обла
сти внутрипартийной, 
идеологической и органи
зационно - партийной ра
боты, внесли ряд пред
ложений, высказали кри
тические замечания и да
ли соответствующую 
оценку.

Главное — вся органи
зационно-партийная ра
бота бюро и руководства 
завода была направлена 
на усиление активности 
коммунистов по мобили
зации коллектива на вы
полнение заданий третье
го года десятой пятилет
ки, выполнение социали
стических обязательств в 
честь первой годовщины 
новой Конституции 
СССР, 60-летия Ленин
ского комсомола и 61-й 
годовщины Октября.

На партийно-хозяйст
венных активах, партий
ных собраниях завода и 
цехов, заседаниях пар
тийного бюро обсужда
лись жизненно важные 
вопросы работы завода. 
В течение года при пар
тийном бюро работали 
три партийных комиссии

СТРОЖЕ
СПРОС
Из выступления

С. И. ПЕРЕТРУТОВА, 
начальника СУ-13

В работе парткома до
мостроительного комби
ната имелись и серьез
ные недостатки. Некото
рые мероприятия не дове
дены до конца. База 
УПТК осталась по своему 
оснащению на уровне тех 
лет, когда она была соз
дана, и сегодня не отве
чает требованиям време
ни, мы ощущаем постоян
ное отставание по обеспе
чению материалами строя
щихся объектов. 

по контролю за деятель
ностью администрации. В 
результате проделанной 
работы в этой области 
мы добились определен
ных успехов. План девя
ти месяцев выполнен по 
всем показателям, хотя в

РЕКОНСТРУКЦИИ- 
ГЛАВНОЕ ВНИМАНИЕ

Из выступления В. П. ТАГИНЦЕВА, директора 
завода ЖБИ имени Ленинского комсомола

1978 году по ряду при
чин работать значитель
но труднее. Внедрен ряд 
мероприятий по повыше
нию качества выпускае
мой продукции, повыше
нию комплектности вы 
пуска деталей КПД. Не 
смотря на проводимую в 
1978 году реконструк

цию трех выпускающих 
цехов, завод не снизил 
выпуск деталей КПД. Ес
ли в 1976 году завод вы
давал в среднем в месяц 
65 этажей, в 1977-м — 
68, то в 1978 году без

Недостаточно занимал
ся партком и вопросами 
исполнительской и пар
тийной дисциплины руко
водящих ответственных 
работников подразделе
ний ДСК, хотя в поста
новлении ЦК КПСС о ра
боте парторганизации 
производственного объеди
нения «Турбомоторный за
вод» им. К. Е. Ворошило
ва убедительно подчерки
вается необходимость даль
нейшего укрепления пар
тийной и государственной 
дисциплины. Вследствие 
нарушения исполнитель
ской государственной дис
циплины причиняется 
ощутимый ущерб коллек-' 
тиву ДСК, и в частности 
СУ-13. Не выполнив ра
боты по благоустройству 

дополнительных мощнос
тей завод вышел на объ
ем 70 этажей и 10 нуле
вых циклов в месяц, в 
том числе 20 этажей в 
высотном исполнении. За 
9 месяцев заводом выда
но комбинату 586 эта

жей, или на 7 больше, 
чем в 1977 году. При 
этом должен сказать, что 
были и есть случаи не
комплектной поставки де
талей КПД заводом, что 
лихорадит монтаж домов. 
Причины этого: отсутст
вие достаточной мощно
сти отдельных произ
водств, особенно кассет
ного; плановым отделом 
ДСК допускаются нару
шения в планировании 
монтажа домов без учета 
возможности завода;

объектов, сданных с га
рантийными обязательст
вами выполнения их в 
сроки сезонного характе
ра, СУ-29, например, 
поставило в труднейшее 
положение коллектив 
своего управления, ген
подрядного управления и 
в целом комбинат.

НЕ
ПО-ХОЗЯЙСКИ

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
И. И. МАРЧУКА, 

бригадира 
плотников СУ-15

Наше управление за 
9 месяцев по основным 

влияние реконструкции.
Только полное оконча

ние намеченной реконст
рукции снимет с повест
ки дня вопросы комп
лектности, хотя в то же 
время, не дожидаясь это
го, мы ежедневно прини
маем меры по обеспече
нию монтажа домов. 
Практически монтаж вы
сотных пусковых домов 
1978 года мы обеспечим 
деталями КПД в октябре, 
а остальных—в ноябре. Я 
бы хотел заострить вни
мание коммунистов, вни
мание нового парткома и 
руководства комбината, 
на том, что в быстрей
шем завершении реконст
рукции завода в полном 
объеме, предусмотрен
ном техническим проек
том, — не только даль
нейшая судьба завода, но 
и всего комбината.

Должен сказать в ад
рес парткома комбината, 
что он недостаточно конт
ролировал ход реконст
рукции завода. Новому 
составу парткома нужно 
взять под партийный 
контроль этот важней
ший на сегодняшний день 
вопрос.

показателям с планом 
справились. Бригада 
Т. И. Меньшовой приз
нана лучшей по комбина
ту. Наши показатели мог
ли быть еще лучше, если 
бы не подводили «ну
левики».

Материально - техниче
ское снабжение — набо
левший вопрос в комби
нате. Особенно страдаем 
мы, плотники. Положим, 
нет леса из-за плохих 
погодных условий. А 
остальные материалы — 
сыпучие, стекло? Инте
ресно, почему же все ма
териалы в конце месяца 
находятся? Причем по
лучаем их с «запасом». 
Значит, где-то недораба
тывают наши снабженцы.

НАУЧИТЬСЯ РАБОТАТЬ БЕЗ СРЫВОВ
• Из выступления И. А. СТАДНИКОВА, 

секретаря городского комитета КПСС

В текущей 
ваш комбинат 
не справляется с планом 
жилищного строительства. 
Вами уже недоосвоено 
4,5 миллиона рублей. 
В этом году за 9 меся
цев вы сдали жилья чуть 
больше прошлого года, 
но ведь в 1977 году по
строили прекрасную шко
лу, три детских комбина
та, а в этом году сдали 
только один детский ком
бинат. Вызывает серьез
ное опасение тот факт, 
что СУ-7, СУ-13 допусти
ли снижение объемов 
строительно - монтажных 
работ, выполненных соб
ственными силами, соот
ветственно на 9,4 и 6,1 
процента.

■За 9 месяцев текущего 
года смонтировано на 44 
условных этажа меньше, 
чем установлено графика
ми, то есть отставание в 
монтаже составляет бо
лее полумесяца. Монтаж
ные управления 
систематически испыты
вают трудности из-за 
комплектной поставки 
сборных железобетонных 
конструкций, в то время 
как на окладах завода же
лезобетонных изделий им. 
Ленинского комсомола 
запас изделий крупнопа
нельного домостроения 
превышает нормативный 
в полтора раза. Все это 
привело к тому, что сред
няя продолжительность 
строительства жилых до
мов по сравнению с 1975 
годом увеличилась почти 
в 1,8 раза и в 1,5 раза 
превышает нормативный 
срок продолжительности 
строительства.

Все это говорит о том, 
что наряду с имеющими
ся объективными трудно-
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пятилетке стями в комбинате недо
ежегодно статочный уровень орга

низации строительного 
производства, слабая ин
женерная подготовка, от
сутствие четкого, взаимо
действия всех звеньев хо
зяйственного механизма
комбината.

Чтобы успешно решать 
сложные задачи хозяйст
венного строительства и 
воспитания трудящихся, 
следует постоянно забо
титься о повышении бое
витости первичных пар
тийных организаций, их 
роли как ядра трудового 
коллектива, правильной 
расстановке коммунистов 
на решающих участках 
производства, совершен
ствовании структуры пар
тийных организаций.

Знакомясь с состояни
ем внутрипартийной рабо
ты, обращаешь внимание 
на недостаточную проду
манность и организован
ность в работе парткома. 
Партком не планирует и 
не обсуждает отчетов 
партбюро в целом о их 
работе, недостаточно за
слушивает цеховые орга
низации по каким-либо 
направлениям деятельно
сти.

За 1977 и 1978 годы 
только на пяти заседани
ях парткома (из 42) от
читывались секретари 
партбюро, и из них по 
внутрипартийным вопро
сам всего две парторгани
зации: СУ-29 и СУ-1.

В то же время из 42 
заседаний парткома 14 
были проведены без об
суждения каких-либо по
становочных вопросов. 
Созданные при парткоме 
две комиссии по техниче
скому прогрессу и ка
честву, по наращиванию 

мощностей и комплектно
сти изделий КПД работа
ют слабо. Отмечается 
слабая работа комиссий 
по контролю хозяйствен
ной деятельности админи
страции в строительных 
управлениях. Уровень ор
ганизационно - партийной 
работы в отдельных цехо
вых ■ парторганизациях 
требует значительного 
улучшения. Партком не 
осуществляет должного 
контроля за подготовкой и 
проведением партийных 
собраний в цеховых парт
организациях, имеются 
случаи, когда нарушают
ся сроки ежемесячного 
их проведения. Это в 
СУ-29, СУ-1, цехах № 1, 
6 и так далее. В этих ор
ганизациях явка коммуни
стов на собрания состав
ляет 60—70 процентов, 
принимаемые постановле
ния носят общий, некон
кретный характер, без 
указания сроков и ответ
ственных за их выполне
ние.

Не уделяется должно
го внимания со стороны 
парткома вопросу попол
нения рядов партии из чи
сла передовых рабочих, 
линейных ИТР и служа
щих. Партийная прослой
ка среди рабочих веду
щих профессий и линей
ных ИТР остается низкой. 
Все это результат недо
статочной работы секре
тарей парторганизаций, 
партбюро и парткома. Го
родской комитет КПСС 
надеется, что новый со
став парткома на более 
высоком уровне возгла
вит работу крупнейшей 
строительной организации 
города и в кратчайший 
срок устранит отмечен
ные недостатки.

Несмотря на серьез
ные трудности, главной 
из которых, на мой 
взгляд, является полное 
исчерпание резервов мощ
ности завода им. Ленин
ского комсомола по про
изводству изделий КПД, 
комбинат за 9 месяцев 
текущего года дал замет
ный прирост по всем по

ВИДЕТЬ ПЕРСПЕКТИВУ
Из выступления К. Е. КАЛИНОВСКОГО, 

начальника комбината

казателям в сравнении с 
соответствующим перио
дом прошлого года. Мне 
хочется остановиться на 
ряде вопросов, которые 
пока решаются явно не 
на уровне.

Первое — это эконом
ное, бережное и разум
ное использование выде
ляемых материальных 
ресурсов. Пока нам гор
диться нечем. Перерас
ход основных строитель
ных материалов за 9 ме
сяцев 1978 года не 
уменьшился по сравне
нию с соответствующим 
периодом прошлого года.

Все это является ре
результатом того, что 
хозяйственные руководи
тели, бригадиры, народ
ные контролеры, все 
коммунисты комбината 
снизили требователь
ность в этом вопросе. 
Слабо работают народ
ные контролеры СУ-13, 
возглавляемые тов. Куз
нецовым; СУ-27, возглав
ляемые тов. Потаповым; 
СУ-29, возглавлямые 
тов. Семушевым. Судя 
по общим результатам, 
недорабатывает и голов
ная группа народного 
контроля комбината — 
коммунист Г. П. Захаров.

Не случайно областной 
комитет народного конт
роля 29 сентября на сво

ем заседании вынужден 
был заслушать начальни
ка комбината и принял 
постановление, в кото
ром потребовал до конца 
года навести порядок в 
складировании, хранении 
и расходовании мате
риальных ресурсов. Счи
таю, что новому составу 
парткома, всем парторга

низациям подразделений 
комбината, в том числе и 
завода, необходимо более 
активно и действенно за
ниматься этим важней
шим вопросом.

Второе — это произ
водство монтажных ра
бот, от которого во мно
гом ' зависят результаты 
работы комбината. За 9 
месяцев текущего года 
монтажные управления 
смонтировали 587 услов
ных этажей, что на 7 эта
жей больше, чем за соот
ветствующий период про
шлого года. Однако до 
установленного главком 
задания недодано 49 ус
ловных этажей. Причин 
много, в том числе недо
статки в работе монтаж
ных управлений, частый 
срыв «нулевиками» уста
новленных сроков по сда
че нулевых циклов, осо
бенно СУ-20 (коммунист 
Буцырин, секретарь 
парторганизации Пуре- 
сев) и так далее. Но глав
ной причиной является 
некомплектная поставка 
изделий КПД нашим за
водом.

Третье — это работа с 
кадрами. Волнует ухуд
шение показателей: про
цент текучести кадров 
возрос на 0,2 процента и 
составляет за 9 месяцев 
8,4 процента. Числен
ность коллектива за 9 

месяцев 1978 года в 
сравнении с соответствую
щим периодом прошлого 
года уменьшилась на 84 
человека, или на 1,8 про
цента. И это несмотря на 
то, что начиная с прош
лого года в комбинате бо
лее активно стали зани
маться вопросами собст
венного строительства.

Перед коллективом 
домостроительного ком
бината в четвертом квар
тале стоят большие зада
чи. Надо сдать в эксплуа
тацию не менее 122 ты
сяч квадратных метров 
жилья, много объектов 
торгово-бытового назна
чения, собственный дет
ский комбинат. Для нор
мальной работы отде
лочников необходимо 
обеспечить на начало го
да задел в готовых ко
робках с подведенными 
коммуникациями. Как 
наш коллектив с этими 
задачами справится, во 
многом будет зависеть от 
труда каждого коммуни
ста. Разрешите мне за
кончить словами из вы
ступления Л. И. Брежне
ва на июльском Пленуме 
ЦК КПСС: «Каждый 
коммунист должен пока
зывать образец самоот
верженного труда, быть 
умелым организатором, 
распространителем пере
дового опыта, болеющим 
душой за общее дело, за 
создание атмосферы 
дружной, самоотвержен
ной и творческой рабо
ты коллектива». Уверен, 
что нашей парторганиза
ции такая задача по си
лам!

* ❖ *
В прениях по докладу 

выступили также В. Н. 
Фукалов, секретарь ко
митета ВЛКСМ комбина
та, Г. Г. Лямцев, стар
ший инструктор физкуль
туры ДСК, Г. И. Шишо
ва, заместитель началь
ника ЖКК.
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л "у ОКТЯБРЯ вече- 
/ I ром лучшие
£I комсомо л ь ц ы
Кировского района соб

рались во Дворце куль
туры «Урал» на торже
ственное собрание, по
священное 60-летию 
ВЛКСМ. Внесение зна
мени... Поднялись и за
стыли ряды комсо
мольцев. Тут и много
численное племя сту
дентов, и ребята с за
водов и строек, продав
цы и почтальоны, меди

ОТМЕЧАЯ 
СЛАВНЫЙ 
ЮБИЛЕЙ

ки и солдаты, сло
вом, — авангард ком
сомолии Кировского 
района. Здесь убелен
ные сединами ветера
ны с золотом медалей 
и орденов.

Первый секретарь 
райкома комсомола Ва
лериан Попков поздра
вил их с юбилеем 
ВЛКСМ, рассказал о 
первых комсомольских 
организациях Киров
ского района, о герои
ческих делах ураль
ских комсомольцев в 
годы войны, о помощи 
комсомольцев района в 
освоении казахстанской 
целины, о Всесоюзной 
ударной стройке на воз
ведении завода ЖБИ. 
В 1957 году ЦК 
ВЛКСМ наградил Ки
ровскую районную ор
ганизацию Почетной 
грамотой, а заводу 
ЖБИ присвоил имя 
Ленинского комсомола.

Зал с большим вни
манием слушал ветера
на комсомола, участни
ка революции и граж
данской войны Семена

Ивановича Кривоносо
ва.

— Революция, Со
ветская власть дали 
мне все, — сказал ве
теран. — И самое 
главное — возмож
ность учиться.

Первый секретарь 
райкома партии Е. П. 
Степанов поздравил 
присутствующих с юби
леем ВЛКСМ, выразил 
уверенность в том, что 
комсомольцы Киров

ского района продол
жат славные традиции 
своей организации, бу
дут идти в первых ря
дах молодых строите
лей коммунизма. Он 
вручил комсомоль
ской организации Ки
ровского района памят
ное знамя. А на знаме
ни Кировского райкома 
комсомола заалела па
мятная лента ЦК 
ВЛКСМ.

Валериан Попков ог
ласил итоги смотра на 
лучшую комсомоль
скую организацию в 
районе. Вручил вожа
кам шести лучших ор
ганизаций района па
мятные призы и Почет
ные грамоты. Среди 
других поднялся на 
сцену за наградой и 
секретарь комитета 
комсомола ДСК Влади
мир Фукалов. Комсо
мольская организация 
домостроительного ком
бината по праву приз
нана одной из лучших 
в Кировском районе.

П. ДЕМЕНЦЕВА.

ВСТРЕЧА 
ДРУЗЕЙ

Коллективы завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола и Свердловского теат
ра юного зрителя имени 
Ленинского комсомола дав
но связывает не только об
щее имя, но и крепкая 
дружба. Артисты театра ча
стые гости в клубе завода. 
А в субботний вечер нака
нуне юбилея Всесоюзной 
комсомольской организации 
заводчане пришли в гости 
к артистам, в новое краси
вое здание театра, чтобы 
вместе отметить праздник, 
поделиться творческими 
планами.

У входа гостей встречали 
комсомольцы из далекого 
1918 года— солдат, матрос 
и девушка в гимнастерке и 
красной косынке.

Главный режиссер театра 
Юрий Александрович Ко
тов' рассказал о творческих 
планах коллектива, о поис
ках новых форм и художе
ственных средств для рас
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, в 
день рождения 
Ленинского комсо

мола, зрительный зал за
водского клуба был пере
полнен. Здесь собрались 
участники и гости 2-го 
фестиваля «Шагай впе
ред, комсомольское пле
мя!».

Распахивается занавес. 
На сцене — первые уча
стники фестиваля, комсо
мольцы заводоуправления. 
Интересную композицию 
из песен, стихотворений 
и фонограмм представила 
на суд жюри эта организа
ция. Учтена и заводская 
тематика — в одну из фо
нограмм был включен рас
сказ ветерана комсомола, 
бывшего директора заво
да, Виктора Владимирови
ча Шипулина о своей дея
тельности в 30-х годах. 
Отметило жюри и краси
вую, праздничную форму

крытия образа молодого 
современника.

Секретарь комитета комсо
мола завода Наталья Бурла
кова вручила почетные гра
моты победителям в соцсо
ревновании за звание «Луч
шая комсомольская орга

низация» и вымпелы ком
соргам цеха № 9, централь
ной лаборатории, детского 
комбината № 101. А потом 
пришел черед и Наталье 
Бурлаковой получить награ
ду — грамоту городского 
комитета комсомола комсо

мольской организации за
вода за успехи, достигну
тые в соцсоревновании в 
честь 60-летия ВЛКСМ.

НА СНИМКЕ: секретарь 
горкома комсомола Люд
мила Сысолятина вручает 
грамоту.

ПЕСНЯ ТВОЯ И МОЯ
комсомольцев заводо
управления.

Неплохую программу, 
но с одним недостатком— 
малым использованием 
песен, подготовила комсо- 
мольско - молодежная 
бригада 101-го детского 
комбината. На праздник 
они привели своих ма
леньких воспитанников, 
которые очень трогатель
но исполнили детскую пе
сенку.

А вот на сцене комсо
молки ЦЗЛ — в красных 
косынках с эмблемами на 
строгой черной форме. 
Естественная манера дер
жаться, улыбки молодых 
лаборанток сразу же за
воевали симпатии сидя
щих в зале. Очень удачно 

была исполнена девушка
ми задорная песня 50-х 
годов «Едем мы, друзья».

Особых похвал заслу
живает великолепная про
грамма 9 цеха. К фести
валю этой организацией 
привлечено максимальное 
количество комсомоль
цев — на сцену вышли 
все как один. У всех оди
наковая яркая, нарядная 
форма. Подобраны хоро
шие стихи, красивые, 
звучные песни.

Литературно - музы
кальная композиция 9 це
ха прошла слаженно, без 
заминок. И когда програм
ма подошла к концу, зал 
долго аплодировал. Ко
нечно же, справедливым 
было решение жюри при
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судить 9 цеху первое 
место. Второе место заня
ла центральная заводская 
лаборатория и третье —- 
заводоуправление.

Хочется отметить хо
рошую работу клуба. С 
благодарностью и тепло
той отзываются участники 
фестиваля о помощи Свет
ланы и Петра Орловых. 
Ежедневно, не считаясь с 
временем, они кропотливо 
работали с ребятами, са
ми приходили в цехи, не
редко задерживаясь до
поздна.

Жаль, что часть комсо
мольских организаций за
вода — 1, 2, 3, 6, 11, 
15-го цехов — не приня
ли участия в фестивале. 
Плохая подготовка, вызы
вающая чувство неловко
сти и у зрителей, и у жю
ри, была у выступавших 
некоторых цехов.

Л. КУРИНАЯ.

* Семь дней недели

НАРОДНЫЙ 
УНИВЕРСИТЕТ
РАБОТАЕТ

Начались занятия на 
двух факультетах народ
ного университета при 
клубе завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола. 
Юридический факультет 
работает теперь в завод
ском общежитии № 2, 
первая лекция «Новая 
Конституция СССР — 
Основной Закон общества 
и государства», прочи
танная С. П. Постнико
вым, была с интересом 
встречена слушателями.

Второй факультет — 
общественно-политических 
знаний — действует в 
заводоуправлении. Заве
дующая партийным каби
нетом Н. А. Малкова и 
председатель совета уни
верситета Г. И. Назарен
ко проделали большую 
организаторскую работу, 
и она уже дала свои пло
ды — первое занятие 
прошло с большой актив
ностью слушателей.

ВЕЧЕР ПОЭЗИИ
Недавно свердловский 

поэт Николай Мережни- 
ков был гостем девичье
го клуба «Уралочка» в 
заводском общежитии

№ 3. Он рассказал о кол
лективе писателей Сверд
ловска, о своей работе в 
редакции журнала
«Урал», поделился твор
ческими планами. А по- 
том зазвучали стихи — 
«Память», «Утро», «Але
нушка»... Родная ураль
ская природа, деревня, 
опаленная в о й н о й,
юность — основные темы 
стихов Николая Яковле
вича. Поэт прочел также 
много лирических стихо
творений из своего сбор
ника, который готовится 
к печати в Средне-Ураль- 
ском книжном издатель
стве.

ПИСАТЕЛЬ- 
ЧАСТЫЙ ГОСТЬ

На очередном заседа
нии детского клуба инте
ресных встреч более ста 
школьников четвертых — 
седьмых классов поселка 
завода ЖБИ встретились 
с уральским писателем 
Д. Давыдовым. Давид 
Исаакович уже не раз 
знакомил пионеров посел
ка со своими новыми 
произведениями и по Же
ланию ребят был при
глашен снова. *

Многие прочли его 
повесть 1 об уральских 
комсомолках, защищав
ших в годы войны мо
сковское небо. О подви

гах уральских девчонок- 
зенитчиц и их послевоен
ных судьбах и пошел 
разговор в клубе. Ребята 
задавали много вопросов, 
ведь им предстоит писать 
сочинение на эту тему.

А потом школьники де
лились с гостем впечат
лениями от других его 
книг «Я вернусь через 
1000 лет», «Вкус своего 
хлеба», «Дача в Мала
ховке».

В КЛУБЕ 
«ХОЗЯЮШКА»

Умеете ли вы принять 
гостей? Оказывается, это 
целое искусство, кото
рое включает в себя и 
сервировку стола, и кули
нарные хитрости, и уме
ние занять гостей, соз
дать теплую, непринуж
денную обстановку, и уме
ние одеться. А умеете ли 
вы быть гостем? Всегда 
ли ваше присутствие до
ставляет радость хозяе
вам?

Беседа «Искусство быть 
гостем и принимать гос
тей», которую провела 
лектор общества «Зна
ние» Зинаида Евгеньев
на Егорова, дала ответы 
на эти и многие другие 
вопросы. А слушателями 
ее были члены женского 
клуба «Хозяюшка». «Хо
зяюшка» пользуется ува
жением у многих женщин 
поселка завода ЖБИ. 
Здесь можно многому 
поучиться, получить дель
ные советы.

ВОЛЕЙБОЛЬНЫЙ ТУРНИР
60-летию комсомола 

был посвящен волейболь
ный турнир домострои
тельного комбината, кото
рый проходил 25—26 ок
тября. Турнир, который 
собрал восемь команд — 
четыре заводских и четы
ре строительных, ставил 
своей задачей проверку 
готовности членов сбор
ной комбината к первенст
ву города, а также смотр 
работы в группах здоро- 
вья на заводе и у строите
лей. Результаты матчей 
показали, что волейболу, 
как и прежде, «все возра
сты покорны». То обстоя
тельство, что в играх на
ряду с молодежью приня
ли участие ветераны, при
дало волейбольным бата
лиям особый интерес.

Первый день турнира 
прошел в зале на Боль
шакова, второй в новом 
спортивном зале завода 
ЖБИ. Все встречи про
ходили в упорной борьбе 
за победу. И молодежь, и 
ветераны показали завид
ную физическую и мо
ральную подготовку. Всем 
встречам сопутствовал 
дух дружбы. Среди сбор
ных мужских команд побе
ду одержали заводчане, 
среди женских — строи
тели.

Особенно хотелось бы 
отметить наших неувядае
мых ветеранов, занимаю
щихся в «группах здоро
вья». Они своим юноше
ским задором подкупали 
зрителей и держали их в 

напряжении в течение 
всего матча. Это равно от
носится и к игре женщин, 
и к игре мужчин. У пер
вых победу одержали 
представительницы заво
да, но это определилось 
более молодым возрастом 
заводчанок, а вот в игре 
мужчин до конца матча 
победитель оставался не
известным. Обе команды 
в равной степени были 
достойны успеха, и каж
дая отдала для победы 
все силы. Победила же 
более сыгранная и друж
ная команда строителей, 
которая в полном составе 
была представлена «груп
пой здоровья» управления 
комбината.

Все участники турнира 
получили памятные знач
ки. Теплые слова, сказан
ные секретарем комитета 
комсомола комбината Вла
димиром Фукаловым, то
же послужили приятной 
наградой, ну, а победите
лям были вручены юби
лейные грамоты.

Хочется добавить, од
нако, несколько критиче
ских замечаний в адрес 
заводских спортивных и 
общественных организа
ций. Имея в своем распо
ряжении такой велико
лепный спортивный зал, 
трудно найти оправдание 
тому, что на сегодняшний 
день многие любители во
лейбола, да и не только 
волейбола, так и не полу
чили возможности зани
маться любимым видом 

спорта. А вся беда в том, 
что, новый спортзал до сих 
пор недооборудован са
мым необходимым и по
этому не работает.

Правда, из беседы с 
председателем завкома 
П. Ф. Грабиловым, секре
тарем комитета ВЛКСМ 
завода Н. Бурлаковой и 
заведующей спортивным 
залом Г. Г. Шевеловой я 
узнал, что намечены кон
кретные меры, которые в 
ближайшее время дадут 
возможность использо
вать спортивный зал на 
полную мощность. Этого 
ждут многие любители 
спорта на заводе и в по
селке, и надеюсь, что пре
красные волейбольные 
традиции, заложенные та
кими энтузиастами, как 
Юрий Григорьевич Наче
сов, Виктор Махов, будут 
подхвачены молодыми 
спортсменами завода.

Г. ЛЯМЦЕВ.

ПЕРВАЯ ПОБЕДА
В прошлый четверг ,в 

спортзале домострои
тельного комбината со
стоялась первая встреча 
по волейболу на первен
ство территориального 
совета добровольного 
.спортивного общества 
«Труд». Сборная ДСК 
оказалась сильнее и по
бедила первых соперни
ков со счетом 3:0.

Н. ЛЯМЦЕВ.

Следующий номер на
шей газеты выйдет 17 но
ября.
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